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绿景控股股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：20210520 

投资者关系活动类

别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他(请文字说明其他活动内容) 

参与单位名称及人

员姓名 

通过“绿景控股投资者关系”微信小程序参与 2020 年度业

绩说明会的投资者 

时间 2021 年 5 月 20 日 

地点 “绿景控股投资者关系”微信小程序 

上市公司接待人员

姓名 

董事、总经理、董事会秘书 王斌 

独立董事 薛自强 

财务总监 朱颖梅 

投资者关系活动主

要内容介绍 

 

一、公司下半年改善业绩的具体措施有哪些？有没有考虑重

组方面。谢谢！ 

王斌：公司董事会拟采取具体措施如下： 

1、IDC 业务：2021 年 4 月 8 日，公司 2021 年第一次临时股

东大会审议通过了《绿景控股股份有限公司重大资产购买报

告书（草案）》及其摘要等相关议案,同意公司以支付现金方

式购买盘古数据持有的三河雅力 51%的股权。本次资产重组

事项正处于交割实施过程中，交割完成后，公司将深耕 IDC

领域，逐步将公司打造成全产业链的 IDC 服务供应商，增大

公司营收规模，增强公司盈利能力和持续经营能力： 



（1）尽快整合三河雅力业务，运营好三河雅力现有数据中

心，同时积极推进三河雅力新建数据中心前期立项及立项完

成后的工程建设工作，扩大三河雅力机柜规模； 

（2）在 IDC 领域内上下游及横向拓展，通过发行股份等多

种方式继续收购 IDC 领域优质资产，做大做强 IDC 业务； 

（3）延伸产业链，向 IDC 领域内上游拓展，依托公司全资

子公司深圳市弘益建设工程有限公司（主要业务为机电安装

工程建设）积极开展 IDC 建造专项工程业务。 

2、全力推进房地产存货销售工作，力争销售工作取得大的

突破。 

3、强化费用管控，减少不必要的支出。 

公司将按照前述计划积极推进相关工作，但能否达到预期存

在不确定性。 

二、现在是公司最低谷的时期，公司有信心摘星摘帽吗？ 

王斌：公司将按照 2020 年年度报告披露的计划积极推进各

项工作，争取 2021 年年度报告披露后撤销退市风险警示。

但能否达到预期存在不确定性。 

三、领导您好，公司如成功收购三河雅力，对未来业务发展

的规划是怎么样的？ 

王斌：公司将深耕 IDC 领域，逐步将公司打造成全产业链的

IDC 服务供应商，增大公司营收规模，增强公司盈利能力和

持续经营能力： 

（1）尽快整合三河雅力业务，运营好三河雅力现有数据中

心，同时积极推进三河雅力新建数据中心前期立项及立项完

成后的工程建设工作，扩大三河雅力机柜规模； 

（2）在 IDC 领域内上下游及横向拓展，通过发行股份等多

种方式继续收购 IDC 领域优质资产，做大做强 IDC 业务； 

（3）延伸产业链，向 IDC 领域内上游拓展，依托公司全资

子公司深圳市弘益建设工程有限公司（主要业务为机电安装

工程建设）积极开展 IDC 建造专项工程业务。 



四、目前 IDC 领域竞争激烈，公司收购三河雅力后如何做

大做强，增强盈利能力？ 

王斌：公司将通过如下措施，增大公司营收规模，增强公司

盈利能力和持续经营能力： 

（1）尽快整合三河雅力业务，运营好三河雅力现有数据中

心，同时积极推进三河雅力新建数据中心前期立项及立项完

成后的工程建设工作，扩大三河雅力机柜规模； 

（2）在 IDC 领域内上下游及横向拓展，通过发行股份等多

种方式继续收购 IDC 领域优质资产，做大做强 IDC 业务； 

（3）延伸产业链，向 IDC 领域内上游拓展，依托公司全资

子公司深圳市弘益建设工程有限公司（主要业务为机电安装

工程建设）积极开展 IDC 建造专项工程业务。 

五、王总，公司重整计划有多大成功的把握？已经做了哪些

努力？ 

王斌：公司已剥离了对公司盈利存在压力的早期医疗项目

（南宁明安），召开股东大会审议通过重组收购三河雅力事

项，目前正在办理交割等手续，公司将按照 2020 年年度报

告披露的计划积极推进各项工作，以求增大公司营收规模，

增强公司盈利能力和持续经营能力。 

六、请问公司未来如何控制管理费用和财务费用？ 

朱颖梅：管理费用的控制：严格执行预算标准，加强预算控

制。财务费用的控制：根据公司生产经营计划，科学制定各

期资金计划，加强资金存贷管理，积极推进存货销售。 

七、公司未来的发展重心是什么？ 

王斌：公司将深耕 IDC 领域，逐步将公司打造成全产业链的

IDC 服务供应商。 

八、一季度现金流恶化的原因是什么？ 

朱颖梅：主要原因系本期支付相关中介机构的费用。 

九、公司管理层如何看待 IDC 行业的发展趋势？在 IDC 领

域上下游拓展的主要措施是什么？今年还有哪些收购计



划？ 

王斌：公司管理层认为，IDC 行业发展前景广阔，也是国家

政策支持的行业。在 IDC 上下游拓展主要措施有：推进三河

雅力新建数据中心项目的立项及后续工程建设；进入 IDC 建

造的专项工程领域；通过发行股份等多种方式收购 IDC 领域

优质资产。 

十、三河雅力的客户有哪些，未来业绩预期如何？ 

朱颖梅：三河雅力直接客户为联通雄安产业互联网有限公司

（中国联通下属公司），终端客户为美团。现有机柜预计每

年为公司带来约 5000 万营业收入。 

十一、王总，你好！公司是否已签订收购三河雅力合同？ 

王斌：公司已签订收购三河雅力合同，收购事项已获得公司

股东大会审议通过，目前公司已付清股权转让款，正在办理

资产交割等手续。 

附件清单（如有） -- 

日期 2021 年 5 月 20 日 

 


